

Se realizará el viernes 31 de enero

Peña Solidaria: una noche de música y esperanza para apoyar a la familia Yaksic

Este viernes 31 de enero, a las 21 horas, el Domo Costanera del Río será el epicentro de una emotiva jornada solidaria. La peña "El Desquite" reunirá a destacados artistas locales en las dependencias del pasaje Las Marías N°0385 y promete ser una velada inolvidable, llena de música popular y folclore latinoamericano. El objetivo principal es recaudar fondos para la campaña "Ampliando las Fronteras", liderada por Josefina Yaksic, quien busca asegurar un tratamiento médico en España para sus tres hijos, afectados por la enfermedad rara llamada paraparesia espástica familiar.

El evento contará con la participación de Carolina Saldivia, Julio Argentino Díaz, la Agrupación 7 de Julio, Constanza Burgos, La Rueda Magallanes con su propuesta de cuecas choras, y El Desquite, entre otros artistas que sumarán su talento a esta noble causa. El costo de la entrada es de \$4.000 y el lugar de encuentro será en Pasaje Las Marías N°0385.

La familia Yaksic ha enfrentado enormes desafíos desde que, en junio de 2022, sus hijos Enzo, Orlando y Josefina fueron diagnosticados con paraparesia espástica familiar, una enfermedad genética neurodegenerativa que no tiene cura en Chile y cuyo tratamiento especializado sólo está disponible en España.

A este diagnóstico se sumó una tragedia que marcó profundamente a la familia: el incendio de su hogar el 2 de diciembre pasado, que dejó su vivienda principal completamente destruida y la casa



Josefina no descansa y sigue la campaña para contar con un tratamiento médico para sus hijos.

contigua, habitada por un hermano de Josefina, con daños parciales.

Actualmente, la familia vive en un departamento arrendado mientras sigue trabajando incansablemente para recaudar los fondos necesarios. A pesar de las adversidades, Josefina no pierde la esperanza y ha intensificado sus esfuerzos solidarios con la comunidad, agradeciendo cada apoyo recibido. **LPA**